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CORREIO DO POVO
Incêndio de grande proporção toma conta da empresa 

GW Auto Peças no Guaçu

O prefeito Rodrigo Fal-
setti recebeu na ma-
nhã de hoje, dia 28 de 
dezembro, o secretário 
estadual da Educação, 
Rossieli Soares, e o de-
putado estadual Barros 

Munhoz para uma reu-
nião de trabalho acom-
panhada por vereadores, 
pelo vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel 
e autoridades de Mogi 
Guaçu e região. 

O vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel 
esteve na Santa Casa 
de Misericórdia de 
Mogi Guaçu na manhã 
desta segunda-feira, 3 
de janeiro, para oficia-
lizar a transferência de 

R$ 700 mil destinados 
à instituição por meio 
de emenda parlamen-
tar do deputado esta-
dual Barros Munhoz, 
também presente no 
encontro.
O recurso, de acordo 

a Santa Casa, será in-
vestido na reforma das 
instalações elétricas do 
prédio. Um relatório 
técnico foi apresentado 
pelo diretor da unida-
de, Aldomir Arenghi, 
durante a visita.

O vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel 
esteve em São Pau-
lo nesta segunda-fei-
ra, 3 de janeiro, para 
reunião de trabalho 
com o secretário es-
tadual da Educação, 
Rossieli Soares. Na 
pauta, a entrega de 

documentação para 
sequência do projeto 
de construção de uma 
nova escola no bairro 
Nova Canaã II, com 
atendimento às crian-
ças da região do Jar-
dim Sakaida. O en-
contro, acompanhado 
pelo deputado esta-

dual Barros Munhoz e 
pelo secretário muni-
cipal da pasta, Paulo 
Paliari, foi marcado 
durante visita do ti-
tular da Secretaria de 
Estado da Educação a 
Mogi Guaçu na última 
semana, em 28 de de-
zembro.

Em Mogi Guaçu, Secretário 
de Estado anuncia novos 

investimentos para in-
fraestrutura da Educação

Prefeitura oficializa 
transferência de R$ 
700 mil de emenda 

parlamentar à Santa 
Casa

Avança processo para 
construção de nova escola 
com investimento do Es-

tado em Mogi Guaçu
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Farmácia de Todos realizou 
1.981 atendimentos até o 

mês de dezembro 

Prefeitura prorroga prazo 
de validade de certidões 

de regularidade fiscal

A Farmácia de Todos aten-
deu 1.981 pessoas até o dia 
31 de dezembro de 2021. 
O banco de medicamentos 
que funciona em uma sala 
dentro das dependências da 

Faculdades Integradas Ma-
ria Imaculada (FIMI), no 
Centro, registrou números 
positivos desde o início das 
atividades na cidade, em ou-
tubro do ano passado. 

Com o intuito de auxiliar 
os contribuintes guaçua-
nos e normalizar o fluxo 
de atendimento a requeri-
mentos administrativos, a 
Administração Municipal 
prorrogou até o dia 28 de 

fevereiro o prazo de vali-
dade de regularidade fis-
cal de Certidões Negativas 
de Débitos (CND) e Certi-
dões Positivas com Efeito 
de Negativas (CPEND), de 
natureza mobiliária.

Por volta das 9h30 desta 
quarta-feira, dia 5 de janei-
ro, um incêndio de grande 

proporção tomou conta 
do prédio da empresa GW 
Auto Peças, no Distrito In-

dustrial João Batista Ca-
ruso, em Mogi Guaçu. A 
empresa fica às margens 

da rodovia SP-342 (Mogi 
Guaçu/Pinhal).
O fogo teria começado no 

prédio onde funciona a 
parte administrativa, no 
setor de estoque de peças. 

Dezenas de funcionários 
estavam no local, mas nin-
guém ficou ferido. 

Estado libera 
R$ 80 mil para 
regularização 
fundiária em 

Martinho Prado

Mogi 
Guaçu 

confirma 
primeiros 
casos si-
multâ-
neos de 

Covid-19 e 
Influenza
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Incêndio de grande proporção toma conta 
da empresa GW Auto Peças no Guaçu

Coleta de lixo não foi feita nesta terca-feira; 
mudança de empresa é 1 das justificativas

Na Rua Edson Lúcio Patelli, homem é preso 
pela ROMU por tráfico de drogas

Colisão frontal entre dois carros é registrada 
na rua Padre Roque

Por volta das 9h30 
desta quarta-feira, 
dia 5 de janeiro, um 
incêndio de gran-
de proporção tomou 
conta do prédio da 
empresa GW Auto 
Peças, no Distrito In-
dustrial João Batis-

ta Caruso, em Mogi 
Guaçu. A empresa 
fica às margens da ro-
dovia SP-342 (Mogi 
Guaçu/Pinhal).
O fogo teria come-
çado no prédio onde 
funciona a parte ad-
ministrativa, no setor 

de estoque de peças. 
Dezenas de funcioná-
rios estavam no local, 
mas ninguém ficou 
ferido. As equipes do 
Corpo de Bombeiros 
estiveram no local e 
poucas horas depois 
conseguiram conter 

o fogo. Um caminhão 
da empresa Willtur 
Turismo está apoian-
do os trabalhos, abas-
tecendo os caminhões 
dos bombeiros. Apro-
ximadamente 50 mil 
litros de água foram 
usados no combate.

A Renovias - conces-
sionária que adminis-
tra a rodovia - tam-
bém apoiou. Antes 
da chegada dos bom-
beiros, extintores da 
própria empresa tam-
bém foram utiliza-
dos. Equipes da Po-

lícia Militar também 
estiveram no local. 
As causas do incên-
dio ainda estão sendo 
apuradas. Apesar da 
fumaça, a rodovia ao 
lado não precisou ser 
interditada.

Diversas ruas de Mogi 
Mirim terminarão esta 
terça-feira, dia 4 de janei-
ro, com toneladas de lixos 
nas lixeiras ou calçadas. 
Isso porque, a coleta dos 
resíduos não foi feita e o 
calendário não foi cum-
prido nos bairros que re-
cebem os serviços às ter-
ças, como por exemplo, a 
região do Aterrado e Vila 
Bianchi.
A coleta do lixo é de res-
ponsabilidade da em-
presa Construrban. A 
reportagem do Portal da 
Cidade buscou informa-
ções por meio da Asses-
soria de Comunicação da 
Prefeitura, mas nenhuma 
resposta foi enviada. No 
início da noite, o verea-

dor Geraldo Bertanha, o 
Gebê, fez uma publicação 
no Facebook com infor-
mações sobre o assunto.
Segundo a publicação, 
o secretário de serviços 
municipais, Ernani Grag-
nanello alegou diversos 
motivos para o atraso: 
aumento do volume de 
resíduos por conta das 
festas; as chuvas; fal-
tas de trabalhadores na 
empresa Construrba e 
-redução da jornada de 
trabalho por acordo com 
Sindicato da categoria, 
diante do encerramento 
do contrato com a Prefei-
tura Municipal.
Ocorre que a partir do dia 
10 de janeiro, Mogi Mi-
rim terá outra empresa 

responsável pelos servi-
ços de coleta, remoção e 
destinação final do lixo. 
Por meio de concorrência 
pública, a empresa Plural 
Serviços Técnicos, da ci-
dade de Nova Iguaçu, ao 
custo total de pouco mais 
de R$ 6 milhões, fará os 
serviços. Ainda segun-
do a publicação, a Cons-
trurban informou que o 
atraso desta terça-feira é 
devido ao volume de lixo, 
e além disso, nesta data, a 
empresa que irá assumir 
os serviços esteve em reu-
nião com os funcionários 
e atrasou ainda mais os 
trabalhos. Mas, garanti-
ram que nesta quarta-fei-
ra (5), a coleta deverá ser 
regularizada.

Na manhã desta se-
gunda-feira, dia 03 de 
janeiro, a equipe Bra-
vo da ROMU (Ronda 
Ostensiva Municipal) 
prendeu mais um ho-

mem pelo crime de trá-
fico de drogas na zona 
norte da cidade. Em 
patrulhamento pela 
rua Edson Lúcio Pa-
telli, no Santa Luzia, os 

GCMs Juliana, Adrian 
e Giovani visualizaram 
um homem entregan-
do algo suspeito a um 
motorista de um carro 
branco, que fugiu as-

sim que viu a viatura.
O rapaz também cor-
reu e tentou jogar um 
recipiente por cima do 
muro de uma residên-
cia, mas caiu na calça-

da. Ele então foi abor-
dado e no pote tinham 
dinheiro e 25 pinos 
com cocaína. Diante 
dos fatos, o homem foi 
levado à CPJ (Central 

de Polícia Judiciária) 
onde o delegado de 
plantão ratificou a voz 
de prisão em flagrante 
e o deixou à disposição 
da Justiça.

No início da tarde des-
ta segunda-feira, dia 3 
de janeiro, um acidente 
envolvendo dois carros 
foi registrado na Rua 
Padre Roque, nas pro-
ximidades de um su-
permercado, num dos 
trechos que recente-
mente houve mudança 
de direção.
O condutor de um car-
ro Fiat Furgão, placa 
de Mogi Mirim e de cor 
branca, seguia pela via 
no sentido centro/ro-
doviária (na nova mão 
de direção) quando 
chegou próximo a uma 
agência bancária houve 
a batida.
O motorista de um 
Honda City, placa de 
Mogi Guaçu e de cor 
prata, seguia pela rua 
Vinícius de Morais 
(bairro/centro) e não 
percebeu que o outro 
carro vinha no sentido 
contrário e colidiu con-
tra o veículo, parando 
após bater em uma pla-
ca de sinalização verti-

cal na calçada.
A equipe dos Bombei-
ros de Mogi Mirim es-
teve no local, mas não 
teve vítimas. Os dois 
motoristas não tiveram 
ferimentos ou escoria-
ções. A Polícia Militar 
atendeu a ocorrência 
no local.
A MUDANÇA NA PA-
DRE ROQUE
Desde o último dia 20 
de dezembro, a Rua 
Padre Roque passou a 
funcionar em mão du-
pla. 
Na prática, a alteração 
aconteceu entre as ruas 
13 de Maio e Sergipe. 
Desta maneira, a Padre 
Roque passou de mão 
dupla de direção do 
cruzamento com a Rua 
13 de Maio até a rotató-
ria de acesso à Rodovia 
SP-147. Atualmente, da 
Rua Sergipe à rotatória 
de acesso à SP-147 o 
sentido de direção já é 
mão dupla. Em todo o 
trecho, a velocidade foi 
reduzida a 50 Km/h.

Já as vagas de estacio-
namento foram redis-
tribuídas para a criação 
de retornos, facilitando 
o tráfego e garantindo 
segurança ao condutor. 
Também foram instala-
dos bolsões de carga e 
descarga, objetivando a 
entrega rápida de pro-
dutos aos comerciantes 
locais.
CRUZAMENTOS
Para agilizar o fluxo 
viário, técnicos da Se-
cretaria de Mobilidade 
realizaram alterações 
em ruas que fazem li-
gação com a Rua Padre 
Roque
- Rua Ederaldo Queiroz 
Teles
Os motoristas que tra-
fegam nesta via, senti-
do Rua Padre Roque, 
deverão, obrigatoria-
mente, fazer conver-
são para a direita. Já 
os condutores que di-
rigem pela Rua Padre 
Roque estão proibidos 
de cortarem a faixa 
contínua para acessar 

essa via.
- Rua Rubens Marcon-
des
Deixará de ser mão du-
pla e terá direção úni-
ca no sentido da Rua 
Ministro Cunha Canto 
para a Rua Padre Ro-
que.
- Rua Manoel da Costa 
Manso
Apenas no primeiro 

quarteirão, ao sair da 
Rua Padre Roque, te-
rão direção única, sen-
tido bairro.
ESTACIONAMENTO
- Rua Olavo Bilac
Nesta via passará a ter 
restrição de estaciona-
mento.
CONFLUÊNCIA
Na via haverá dois pon-
tos de “confluência à 

esquerda”. Ou seja, isso 
permitirá que o condu-
tor possa acessar vias 
à esquerda da faixa de 
rolamento que ele esti-
ver trafegando – nesse 
caso, no sentido bair-
ro-centro. As vias que 
permitirão o acesso à 
Avenida Saúde serão a 
Rua Amazonas e a Rua 
Laura Albani de Barros

Equipes do Corpo de Bombeiros estão no local; ocorrência está em andamento

A partir do dia 10 a Consturban deixará de trabalhar e a empresa Plural assumirá os serviços; sobre o atraso da coleta, 
deverá ter regularização nesta 4º

Os guardas municipais estavam em patrulhamento e flagraram o momento que o homem vendia cocaína a outro rapaz

O acidente envolveu um carro Fiat Furgão e um Honda City num dos trechos que recentemente passou a ser mão dupla
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Em Mogi Guaçu, Secretário de Estado anuncia novos 
investimentos para infraestrutura da Educação

Avança processo para construção de nova escola com 
investimento do Estado em Mogi Guaçu

O prefeito Rodri-
go Falsetti recebeu 
na manhã de hoje, 
dia 28 de dezem-
bro, o secretário es-
tadual da Educação, 
Rossieli Soares, e o 
deputado estadual 
Barros Munhoz para 
uma reunião de tra-
balho acompanhada 
por vereadores, pelo 
vice-prefeito Major 
Marcos Tuckuman-
tel e autoridades de 
Mogi Guaçu e região. 
Na pauta, importan-
tes anúncios de in-
vestimentos para o 
setor. 
O primeiro deles veio 
de pronto: a confir-
mação, pelo Esta-
do, da retomada das 
obras da primeira 
escola do distrito de 
Martinho Prado, pa-
ralisadas há mais de 
dois anos. O pleito, 
reforçado ao longo 

do ano pela atividade 
parlamentar do vere-
ador Pézão, é objeto 
de nova licitação em 
andamento pelo Go-
verno Paulista.
Atendendo a pedidos 
do prefeito guaçua-
no, Rossieli anunciou 
ainda a construção 
de nova unidade de 
ensino no bairro Jar-
dim Sakaida, região 
em franca expansão, 
e também a destina-
ção de recursos para 
ampliação de três es-
colas municipais de 
ensino infantil: uma 
no Centro e duas na 
Zona Sul da cidade.
“Recebermos nova-
mente uma autori-
dade do Governo do 
Estado reforça o pro-
tagonismo que Mogi 
Guaçu está retoman-
do desde o início do 
nosso governo. São 
mais investimentos 

para fortalecer a es-
trutura de ensino e 
melhorar a vida das 
pessoas”, destacou o 
prefeito.

Serão, nesta fase, 
cerca de R$ 18 mi-
lhões em melhorias 
confirmadas ao mu-
nicípio. “A parceria 

com o Estado deve 
ser uma via de duas 
mãos. De apoio mú-
tuo. E é muito impor-
tante para assegura-

mos novos avanços 
e obras que benefi-
ciem quem vive no 
Guaçu”, ressaltou.
Rossieli também 
trouxe na mala pe-
didos à Prefeitura. 
O principal deles, a 
retomada da contri-
buição do municí-
pio com a merenda 
servida em escolas 
estaduais, uma atri-
buição do Governo 
de São Paulo. Os de-
talhes desse convê-
nio serão discutidos 
já no início do ano, 
em 3 de janeiro, du-
rante reunião marca-
da para acontecer em 
São Paulo.
Participaram da reu-
nião em Mogi Guaçu 
os vereadores Dele-
gada Judite, Dr. Fer-
nandinho, Jéferson 
Luís, Lili Chiarelli, 
Luciano da Saúde e 
Natalino Tony Silva.

O vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel 
esteve em São Paulo 
nesta segunda-feira, 3 
de janeiro, para reu-
nião de trabalho com 
o secretário estadual 
da Educação, Rossie-
li Soares. Na pauta, a 
entrega de documenta-
ção para sequência do 
projeto de construção 
de uma nova escola no 

bairro Nova Canaã II, 
com atendimento às 
crianças da região do 
Jardim Sakaida. O en-
contro, acompanhado 
pelo deputado estadual 
Barros Munhoz e pelo 
secretário municipal 
da pasta, Paulo Palia-
ri, foi marcado durante 
visita do titular da Se-
cretaria de Estado da 
Educação a Mogi Gua-

çu na última semana, 
em 28 de dezembro.
Tuckumantel levou 
à capital paulista, a 
pedido de Rossieli, 
o levantamento pla-
nialtimétrico e outros 
documentos relativos 
ao terreno que será 
cedido pela Prefeitura 
para as obras da unida-
de de ensino. O projeto 
que autoriza a doação 

será encaminhado pelo 
município à Câmara 
Municipal para apre-
ciação dos vereadores 
– grande parte deles, 
presentes na reunião 
realizada no Paço Mu-
nicipal no final do ano.
“Demos um primeiro 
passo importante com 
a confirmação da obra, 
um pedido do nos-
so prefeito ao Estado. 

Um projeto que deve-
rá receber cerca de R$ 
10 milhões em inves-
timentos. Agora avan-
çamos mais um pouco 
com a entrega da docu-
mentação ao secretário 
de Educação”, afirmou 
o vice-prefeito, que re-
presentou Rodrigo Fal-
setti na agenda.
A escola, que terá ges-
tão do Estado, atende-

rá estudantes do Ensi-
no Fundamental II, do 
6º ao 9º ano, e do En-
sino Médio. “Trabalho 
e continuarei traba-
lhando pelo município 
para viabilizar junto ao 
Governo do Estado as 
suas reinvindicações, 
atendendo assim às 
necessidades da popu-
lação guaçuana”, refor-
çou o deputado.

Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.

 Os detalhes deste convênio serão discutidos já no início do ano, em 3 de janeiro, na capital paulista

A escola, que terá gestão do Estado, atenderá estudantes do Ensino Fundamental II, do 6º ao 9º ano, e do Ensino Médio
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Prefeitura prorroga prazo de validade 
de certidões de regularidade fiscal

Prefeitura oficializa transferência de R$ 700 
mil de emenda parlamentar à Santa Casa

Estado libera R$ 80 mil para regularização 
fundiária em Martinho Prado

Com o intuito de auxiliar 
os contribuintes guaçua-
nos e normalizar o fluxo 
de atendimento a requeri-
mentos administrativos, a 
Administração Municipal 
prorrogou até o dia 28 de 
fevereiro o prazo de vali-
dade de regularidade fiscal 
de Certidões Negativas de 
Débitos (CND) e Certidões 
Positivas com Efeito de Ne-
gativas (CPEND), de natu-
reza mobiliária. O prazo é 
válido para as certidões que 
já foram emitidas pelo De-
partamento de Arrecada-
ção, com vencimento 31 de 
dezembro de 2021.
“As novas certidões ne-
gativas voltam a ter prazo 
de validade de 180 dias e 
as certidões positivas com 
efeito de negativas serão 
automaticamente prorro-
gadas por 90 dias, conta-
dos a partir da data da nova 
emissão das certidões”, 
esclareceu o secretário mu-
nicipal de Finanças, Paulo 
Roberto Campos Valim.

O titular da pasta disse que 
a prorrogação do prazo de 
regularidade fiscal também 
foi necessária por conta da 
mudança de sistema online 
de atendimento da Prefei-
tura. “Como ainda estamos 
regularizando o sistema, 
houve um aumento con-
siderável na demanda de 
protocolação de pedidos 
de certidões, chegando a 
100 solicitações em alguns 
dias”, explicou ele. 
Certidões
A CND é emitida quando 
não há pendências relativas 
a débitos, dados cadastrais 
e apresentação de declara-
ções administrados junto 
ao município. 
Já a CPEND é emitida 
quando existe uma pen-
dência de parcelamento ou 
encontra-se em processo 
administrativo ou judicial, 
porém com seus efeitos sus-
pensos, como por exemplo, 
em virtude de decisão judi-
cial, mas o contribuinte está 
em dia com o município.

O vice-prefeito Ma-
jor Marcos Tucku-
mantel esteve na 
Santa Casa de Mi-
sericórdia de Mogi 
Guaçu na manhã 
desta segunda-feira, 
3 de janeiro, para 
oficializar a transfe-
rência de R$ 700 mil 
destinados à insti-
tuição por meio de 
emenda parlamentar 
do deputado estadu-
al Barros Munhoz, 
também presente no 
encontro.
O recurso, de acordo 
a Santa Casa, será 
investido na refor-

ma das instalações 
elétricas do prédio. 
Um relatório técni-
co foi apresentado 
pelo diretor da uni-
dade, Aldomir Aren-
ghi, durante a visita. 
A previsão é que as 
obras sejam inicia-
das em caráter ime-
diato.
Em publicação nas 
redes, a entidade 
ressaltou que o do-
cumento foi feito 
“justamente para 
identificar as defa-
sagens estruturais 
da Santa Casa, in-
clusive na parte elé-

trica”. “E o que mais 
chamou a atenção 
foi a precariedade 
da subestação com a 
cabine primária, to-
dos os painéis elétri-
cos, de gerador, os 
quadros de energia 
elétrica”, ressalta o 
texto veiculado.
De acordo com Tu-
ckumantel, o apor-
te irá oferecer mais 
segurança e adequa-
ção à estrutura de 
atendimento, con-
tribuindo para me-
lhorar o importante 
trabalho desenvolvi-
do na Santa Casa.

O Governo do Esta-
do de São Paulo libe-
rou R$ 80 mil para o 

processo de regula-
rização fundiária da 
Rua dos Alagoanos, 

no Distrito de Marti-
nho Prado Júnior. O 
secretário municipal 

de Desenvolvimento 
e Planejamento Ur-
bano, Eduardo Schi-

midt, participou na 
terça-feira, 21 de de-
zembro, de reunião 
no gabinete do Cida-
de Legal, na divisão 
do Departamento da 
Secretaria de Habi-
tação do Estado, com 
o titular da pasta 
Flávio Amary e a ge-
rente técnica Marce-
le Piotto, para tratar 
sobre o assunto.
Segundo Schimidt, 
a pauta principal da 
reunião tratou da 
regularização fun-
diária de parcela-
mento das glebas 
rurais Davi Pereira 
e Quinelli, localiza-
das no Distrito de 
Martinho Prado Jú-
nior que, a partir de 
agora, passam a ser 
denominadas como 
Parcelamento Vila 
Esperança. 
“Entre as glebas fica 
a Rua dos Alagoanos 
que não possui ne-

nhuma infraestrutu-
ra e, por isso, é uma 
reinvindicação anti-
ga dos moradores do 
local. Tudo resolvi-
do. Inclusive, a or-
dem de serviço tam-
bém já foi emitida 
para que a empresa 
de engenharia res-
ponsável pelo servi-
ço inicie os estudos 
da área para análise 
e diagnóstico”, disse.  
Todos os custos para 
elaboração do pro-
jeto de estudos de 
regularização serão 
custeados por conta 
do Governo do Es-
tado. “Na sequência, 
será agendada uma 
reunião entre a Ad-
ministração Munici-
pal, Cidade Legal e 
a empresa para seja 
apresentado o rela-
tório técnico da do 
levantamento de da-
dos desta primeira 
etapa”, finalizou.

Segundo o titular da pasta, a prorrogação do prazo de regularidade fiscal também foi necessária por conta da mudança de 
sistema online de atendimento da Prefeitura

Política
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Farmácia de Todos realizou 1.981 atendimentos 
até o mês de dezembro 

UPA do Jardim Santa Marta passa a contar com 
raio-x digital

Mogi Guaçu confirma primeiros casos simultâneos 
de Covid-19 e Influenza

Janeiro começa com vacinação contra a Covid-19 
em Mogi Mirim

A Farmácia de Todos aten-
deu 1.981 pessoas até o dia 
31 de dezembro de 2021. 
O banco de medicamentos 
que funciona em uma sala 
dentro das dependências 
da Faculdades Integradas 
Maria Imaculada (FIMI), 
no Centro, registrou nú-
meros positivos desde o 
início das atividades na 
cidade, em outubro do ano 
passado. 
Neste período, 8.685 me-
dicamentos foram doados 
e 4.920 foram entregues 
para população. A Farmá-
cia de Todos conta com 
4.445 medicamentos ca-
dastrados, sendo que 209 
doadores contribuíram 
com o banco de medica-
mentos. 
A unidade tem como obje-

tivo arrecadar medicamen-
tos doados para distribui-
ção gratuita à população 
guaçuana, especialmente 
aos idosos em situação de 
vulnerabilidade social. A 
Secretaria Municipal de 
Saúde é a responsável pelo 
gerenciamento da Farmá-
cia de Todos. 
A unidade foi instituída 
por meio da Lei Municipal 
nº 5.476/2021, de autoria 
do vereador Natalino Tony 
Silva, e implementada por 
meio de parceria entre a 
Prefeitura, a Câmara Mu-
nicipal, a Faculdade Mu-
nicipal Professor Franco 
Montoro e as Faculdades 
Integradas Maria Imacu-
lada (FIMI). 
A Farmácia de Todos fun-
ciona de segunda à sexta-

-feira no período das 8h às 
11h30 e das 12h30 às 17h, 
sendo que na sexta-feira 
o encerramento acontece 
uma hora mais cedo, às 
16h. O interessado deve fa-
zer um cadastro no local e, 
por isso, a orientação é que 
leve comprovante de ende-
reço e documentos pesso-
ais. Os medicamentos só 
são disponibilizados aos 
moradores de Mogi Guaçu 
e com receita médica. 
A unidade, além do for-
necimento, recebe doa-
ções. Medicamentos em 
comprimidos, mesmo que 
sejam sobras na cartela, 
poderão ser doados, mas 
deverão estar na embala-
gem original, a fim de que 
a data de validade seja ve-
rificada.

Entrou em operação 
nesta quarta-feira, 5 de 
janeiro, o novo aparelho 
de raio-x na Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA) do Jardim San-
ta Marta. A previsão é 
de que 100 exames se-
jam feitos diariamente. 

O equipamento digital 
de última geração traz 
inúmeros benefícios, 
como agilidade no aten-
dimento.
“Entrou hoje (quarta) 
em funcionamento o 
raio-x na UPA do Jar-
dim Santa Marta e desde 

que a unidade foi inau-
gurada esta é a primeira 
vez que os pacientes te-
rão à disposição o raio-
-x, que irá agilizar os 
atendimentos e evitar a 
locomoção para realiza-
ção do exame em outra 
unidade de saúde”, co-

mentou o superinten-
dente do HM, Wagner 
Cezaroni. 
Em novembro, A UPA 
do Jardim Novo, antigo 
PPA, também passou a 
contar com um equipa-
mento digital. A insta-
lação dos novos apare-

lhos está sendo possível 
devido a um contrato de 
locação feito pela supe-
rintendência do Hospi-
tal Municipal Dr. Taba-
jara Ramos. O contrato 
também prevê dois apa-
relhos fixos e um portá-
til no HM, na Zona Sul.

“Teremos novos equipa-
mentos no Hospital Mu-
nicipal e também nas 
UPAs, lembrando que o 
aparelho portátil já está 
sendo usado pela equi-
pe médica do Hospital 
Municipal”, ressaltou 
Wagner Cezaroni. 

Dois casos de pacientes 
diagnosticados simulta-
neamente com Covid-19 
e o vírus Influenza fo-
ram confirmados na 
tarde desta terça-feira, 
4 de janeiro, em Mogi 
Guaçu. As pacientes, 

duas mulheres, encon-
tram-se bem e em casa, 
em processo de recupe-
ração. Diante do cres-
cente registro de casos 
da nova cepa do coro-
navírus, bem como de 
pessoas com sintomas 

relacionados a síndro-
me gripal, a Secretaria 
Municipal de Saúde re-
força o alerta para que 
as medidas de proteção 
individual sejam pre-
servadas. As orienta-
ções para ambos os ca-

sos – e também para a 
Flurona, como vem sen-
do chamada a contami-
nação simultânea – são 
as mesmas: distancia-
mento social, o uso de 
máscara de proteção fa-
cial e a higienização re-

gular das mãos.
“A imunização permitiu 
avanços importantes no 
final do ano, com redu-
ção forte de internações 
e de óbitos relacionados 
à Covid-19. Mas não é 
hora de relaxar. É fun-

damental que todos si-
gam usando máscaras, 
evitando aglomerações 
e que tomem todas as 
doses da vacina”, res-
salta o secretário da 
pasta, Gildo Martinho 
de Araújo.

Cronograma de imuniza-
ção entre os dias 3 e 7
Local: todas as Unidades 
Básicas de Saúde
Horário: 8h às 10h30 e 
13h às 15h30
 
Atenção!
Para otimizar o apro-
veitamento do uso dos 
frascos, as vacinas Co-
ronavac e Janssen serão 
centralizadas em alguns 
dias da semana.
Coronavac: terça-feira 
(04/01) e quinta-feira 
(06/01)

Janssen: quarta-fei-
ra (05/01) e sexta-feira 
(07/01)
 
1ª DOSE
Coronavac
Destinada as pessoas 
acima de 18 anos, nos 
dias 04 (terça-feira) e 06 
(quinta-feira)
OBS: os adolescentes (12 
a 17 anos) que não toma-
ram a 1ª dose devem pro-
curar a UBS.
 
2ª DOSE
- Coronavac

Destinada as pessoas 
acima de 18 anos, nos 
dias 04 (terça-feira) e 06 
(quinta-feira)
- AstraZeneca
A pessoa deve tomar a 
vacina 8 semanas (56 
dias) após a 1ª dose
- Pfizer
Adolescentes (12 a 17 
anos): Intervalo de 8 se-
manas (56 dias) entre a 
1ª e 2ª doses.
Adultos (18+): Intervalo 
de 3 semanas (21 dias) 
entre as duas doses.
 

3ª DOSE OU DOSE ADI-
CIONAL
- Todas as pessoas maio-
res de 18 anos que toma-
ram a 2ª dose há mais de 
quatro meses
- Pessoas que tomaram a 
vacina dose única (Jans-
sen) há mais de 2 meses. 
Neste caso, a vacina-
ção será na quarta-fei-
ra (05/01) e sexta-feira 
(07/01)
 
DOCUMENTAÇÃO
1ª DOSE
A pessoa deverá apresen-

tar RG, CPF, comprovan-
te de residência, além de 
realizar o pré-cadastro 
no site Www.vacinaja.
sp.gov.br. A ficha do Va-
civida, disponível em 
Http://www.mogimirim.
sp.gov.br/covid, também 
deverá ser apresentada 
preenchida.
2ª E 3ª DOSES
É obrigatória a apresen-
tação do RG, CPF e com-
provante da vacina an-
terior. Para os pacientes 
com alto grau de imunos-
supressão também de-

verá ser acrescentado o 
relatório médico. E para 
profissionais de saúde, a 
comprovação do vínculo.
 
CRIANÇAS (5-11 anos)
A Secretaria de Saúde 
ainda não recebeu ins-
truções, nem doses de 
vacinas destinadas às 
crianças com idade entre 
05 e 11 anos. Assim que 
o município receber a in-
formação, ela será comu-
nicada imediatamente à 
população.

A organização conta com 4.445 medicamentos cadastrados, sendo que 209 doadores contribuíram com o banco de medicamentos

Em novembro, A UPA do Jardim Novo, antigo PPA, também passou a contar com um equipamento digital


